

Auriculares Sennheiser RS 165

Todavía los uso para comparar con otros por poco tiempo. Excelente calidad de sonido, comprados y no me arrepiento.

Buen modelo, me gusta. Mi relación con Sennheiser comenzó un tiempo atrás, hace unos ocho años, compré mis primeros audífonos de este fabricante y se llaman Sennheiser HD 201. Entonces me sorprendí gratamente la calidad de sonido del presupuesto y la construcción de plástico puro. Y estos auriculares todavía están vivos y funcionan muy bien con una computadora. Desde entonces, se han comprado otros tres pares de orejas a este fabricante y todas han tenido un éxito excepcional. Mi última compra de audio fueron estos lujosos audífonos PC 165. Me encanta ver deportes, pero mi tiempo libre para esto es solo por la tarde o por la noche, cuando los niños ya están dormidos. Y es que es imposible ver boxeo o Fórmula 1 sin sonido o al mínimo volumen, el sonido es una parte integral de tales transmisiones. Al principio traté de usar auriculares con cable para esto, pero después de mucho trabajo compré este excelente equipo inalámbrico.

Excelente modelo. En general, estoy muy satisfecho con los auriculares y el buen sonido, y transmisión de señal digital, ausencia de interferencias y trabajo prolongado. Si no es el ideal de los auriculares inalámbricos digitales, entonces muy cerca de ellos. Los defectos menores no estropean la imagen en absoluto. El precio es un poco caro, claro, lo tomé por 10 mil, pero no me arrepiento para nada. En comparación con el modelo anterior, RS175 casi no hay diferencia, solo una característica adicional del emulador es el sonido y el rango de recepción. Incluso si no los necesitas, puedes ahorrar 4 mil y llevarte este modelo.

Excelente modelo. Elegí auriculares para varios propósitos, incluso para tocar una batería electrónica. En combinación con este modelo de auriculares, la instalación sonaba de manera diferente, tapas saturadas de graves potentes y brillantes. Antes de comprar este modelo, se compraron auriculares Sony MDR-RF865, por lo que los auriculares Sony suenan como auriculares que se regalan en aviones y otros lugares. No escatimes en este tipo de productos.

Gran modelo. La base se alimenta con una fuente de alimentación. La base carga los auriculares, cada uno con una pila AAA en sus audífonos. La base va un mini estero -cable del conector al reproductor o al conector de auriculares del televisor. Hay un interruptor en los auriculares que no sé si funciona con el apagado automático. Es necesario encenderlo a la fuerza.. Un poco inusual para los audífonos: no respiran. Hace calor. Pero esta es una diferencia en el diseño de los auriculares de monitor. Un par de noches y te acostumbras. Es bueno que se sientan suaves y dejas de notarlos muy pronto. Cómodo tanto para cabezas grandes como pequeñas. No escuché música durante mucho tiempo, S, y en presencia de un sistema de alta fidelidad, es mejor escuchar a los altavoces. Parece sonar demasiado fuerte... Pero vi la película y quedé muy complacido! En un juego de computadora, también es muy emocionante: resultó el sonido atmosférico! En general, estoy satisfecho, pero el precio arruina la impresión...